

Continúan los talleres de RCP y uso de DEA a cargo del Ministerio de Salud



Durante los meses de marzo y abril continuamos con las capacitaciones en RCP, maniobras de desobstrucción de las vías respiratorias y uso del Desfibrilador Externo Automático (DEA).



Los encuentros fueron con una modalidad presencial, teórica y práctica, en las localidades de Ushuaia, Río Grande y Tolhuin.



Esta propuesta forma parte de un trabajo articulado con la Dirección General de Atención a la Emergencia, del Ministerio de Salud de la provincia.

Desde el IPAP volvemos a abrir las inscripciones para el mes de mayo. Quienes estén interesados, deberán inscribirse a través de este formulario:

[INSCRIPCIONES](#)